
JUNTA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA EN SEGUNDA CONVOCATORIA EL 28 DE JUNIO 
DE 2024 
 
RELACIÓN DE PREGUNTAS FORMULADAS POR LOS ACCIONISTAS: 
 
 
Pregunta formulada por el Accionista, D. Pablo Sancho Calatayud. 
 
Fecha y hora de formulación de la pregunta: 12 de junio de 2024 a las 13.36 horas. 
 
Texto de la pregunta: 
 
“Les escribo para preguntarles por la sociedad valenciana comprada en mayo del pasado año, 
Ortoprono. He visto que se compró por 1 euro, asumiendo cerca de sus 8 millones de deuda, y 
con fondos propios negativos. Ya con 7 meses de 2023 propiedad de Prim, ha cerrado 2023 
perdiendo dinero. Mi pregunta es sobre esta sociedad en lo que llevamos de 2024, ¿se va a 
conseguir poner en ganancias a cierre del presente ejercicio?””. 

  
Respuesta remitida por la Sociedad 
 
Fecha y hora de la respuesta: 26 de junio de 2024 a las 19.25 horas. 
 
Texto de la respuesta: 

 
“Estimado Sr. Accionista : Como contestación a su pregunta le informamos que Ortoprono ha 
sido adquirida por €1 y la deuda de dicha sociedad asumida en la fecha de adquisición ascendía 
a €5,1M. La motivación de la adquisición fue eminentemente estratégica, ya que sobre la 
plataforma instalada de Ortoprono, planeamos construir la red de ortopedias con la mayor 
cobertura geográfica en España. Con esta adquisición pasamos de tener 11 establecimientos en 
Madrid, Galicia, Castilla La Mancha y Andalucía a contar ahora con 32 establecimientos, 
expandiendo nuestra presencia a la Comunidad  Valenciana, Aragón y fortaleciendo nuestra 
presencia en Castilla La Mancha y Madrid. En términos de los beneficios económicos 
específicos de Ortoprono, sin considerar los beneficios que ya está aportando a EOP por la 
compra de nuestros productos, estamos tomando las medidas necesarias para rentabilizar la 
operación que incluye: un programa de optimización de las tiendas actuales, la actualización y 
homologación de los procesos operativos y financieros, así como la captura de sinergias 
cruzadas entre Ortoprono y EOP. Estamos convencidos de que seremos capaces de recuperar 
la viabilidad financiera de la compañía en el 2025 y adicionar mucho valor e imagen a nuestro 
negocio de Establecimientos Ortopédicos en España”. 
  
 

* * * * * * * 


